

第四次総合計画（新津山市建設計画）ごみ処理センター、福祉（NPO法人）

新風会 庄司 勝義



質問 ↓②久米中学校、中正、秀実小学校の耐震化の計画は。総合計画の中どのように整備するか検討中。

質問 ↓各学校の耐震診断を行い、いずれも耐震補強の必要性が確認された。

第四次総合計画において年次的に実施したい。

質問 ↓第四次総合計画が未だ計上されていない。過疎対策事業、中山間事業についての位置付け。

答弁 ↓当面は、合併前からの継続事業や住民生活に直結する生活環境の整備に関する事業などを優先実施する。

質問 ↓①久米生涯学習センターの建設。



政津クラブ 秋山 幸則

質問 ↓核融合科学研究所と㈱テクノバは、落雷が発生しても工場等に電力を安定供給できる世界初の新型「超電導エネルギー貯蔵装置」を開発し事業化のため超電導機構会社を設立、津

新市長。アルネにどうケジメをつけるのか

新世紀の会 竹内 靖人



要があるのではないか。財政に与える影響、今後の公金投入はどうか。

質問 ↓重要な課題。現実を受け止め、県の現行制度の中で新しい視点や考え方でお願いしていくことも一つのケジメ。柔軟な姿勢が必要ではないか。

答弁 ↓県との関係の詳細は知らない。行政の継続という意味では私が解決を図るべき課題。県とも十分協議していく。公金投入は考えていない。

質問 ↓必ず貰えるとしてきたアルネ津山への県支援金二十億円が貰えない場合に新市長はどう考えるか。また、責任がどこにあるのか明確にする必

東京事務所の廃止について

津山新星会議 吉田 耕造



質問 ↓東京事務所は、廃止の方向で検討されているように思えてならない。人と人との繋がりにより、情報収集

答弁 ↓廃止の理由は、開設から十年たち、大きく環境が変化したということ。インターネットの活用が進み、中央省庁の情報も、ネットで東京事務所と変わらない情報が得られる環境になった。捨てがたい機能であるが、費用対効果の観点から、今一度見直し、廃止の方向で検討する。

◎ 議員は病気見舞金も禁止されています。